



高岡市立高陵小学校
第3学年 学年だより
No. 2
令和6年4月30日

運動会に向けて

新学期がスタートして1か月が経ちました。教室には毎日、子供たちの明るい笑顔がいっぱい広がっています。先日はお忙しい中、学習参観にご来校いただきありがとうございました。間もなく、子供たちが楽しみにしている運動会があります。運動会を通して、自分の成長を感じたり、仲間と協力して取り組むよさを実感したりできるようにしたいと思います。また、中学年として低学年の手本となって行動できるように頑張っています。運動会が近付き、KT（高陵タイム）での朝運動が始まるなど、外で活動することが増え、疲れが出やすい時期です。生活のリズムを整えて、元気に過ごすことができるように、ご家庭の協力をお願いいたします。



運動会についてのお願い

3年生は、疾走（80m走）、団体競技（4年生と行います）、色団対抗リレー（選手のみ）に出場します。

運動会の練習が始まります。下記のことについてご協力をお願いします。

- ・外履きは、足に合った走りやすいシューズを履く。
- ・毎日、半袖・短パンの運動服を着て来る。
- ・予行練習と当日は、くるぶしが隠れる白い短い靴下を履く。
- ・女子で髪の毛の長い人は、縛る。（色帽子のかぶりやすい縛り方）
前髪が長い人は、前が見えにくく危ないので、切るか留めるなどする。
- ・暑い日は水分補給や体調管理が重要です。汗を拭くためのタオルやお茶を入れた水筒を持たせてください。
- ・色団帽子のあごひもの長さを調節してください。
- ・色団帽子は毎週末持ち帰りますので、洗濯して必ず巾着袋に入れて月曜日持たせてください。



ぼく、わたしは

列目の

コースを走ります。

※高陵中学校側が1コース、校舎側が6コースとなります。



運動会練習をがんばっています

中学年は、団体競技でタイフーンを行います。毎年お兄さんお姉さんが行っていた競技ということもあり、子供たちはやる気満々です。

しかし、見るのとやるのではまったく異なるようで、実際に競技を行ってみると、棒に振り回されてしまう子供や、上手にコーンを回れない組等、難しさも感じています。めあてをもって練習を行い、本番では、どの団も精一杯力を発揮できるようにしたいと思います。



社会科・総合的な学習の時間での校区探検

社会科・総合的な学習の時間の学習で校区探検を行っています。社会科では、高岡の歴史、建物や土地利用の違い、交通量等、総合では、地域の方々の人への「やさしい気持ち」や「人が過ごしやすくなる工夫」等を見付け考え、学習につなげたいと考えています。

今後も、探検や家族へのインタビュー、調べ学習等を通して、高陵校区の素敵な面に気付き、愛着をもてるようにしたいと思います。また、5月1日は「高岡の歴史文化に親しむ日」です。御車山を見に行ったりテレビで視聴するなど、高陵地区のよさに触れる時間をとってもらえればと思います。